

El Palacio de Gobierno en sus 166 cumpleaños de Construido.

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1352

Fuiste y eres más que nunca el centinela permanente del Parque de la Libertad donde te yergues majestuoso en el centro de la ciudad los pobladores te identifican como el Palacio o Casa de Gobierno sede de la Asamblea Provincial del Poder Popular que arribó a sus 166 cumpleaños. También aparece frente a ti otro guardián de inigualable belleza el Parque de la Libertad ese monumento erigido al Apóstol de la independencia y Héroe Nacional de Cuba nuestro José Martí.

En 1898 concluyó la intervención de los gobernadores colonialistas españoles donde en este edificio se izó la Bandera Nacional por primera vez en Cuba el primero de julio de 1899 en ocasión del cese del dominio español.

Durante 4 años desde 1898 a 1902 las tropas norteamericanas de ocupación se asentaron en el edificio.

En los siglos IXX-XX y XXI permanecen vigilantes tus 16 grandes columnas en forma de arcos, por tus 12 puertas y ventanas que incluyen las tres grandes puertas de entrada que te sostienen por donde entraron y salieron muchas ideas revolucionarias y patrióticas que tuvieron que ver con las luchas por la independencia de Cuba las que fueron hechas realidad con el triunfo revolucionario aquel primero de enero de 1959.

De una muy llamativa arquitectura tradicional cubana este majestuoso edificio se distingue por su amplio portal por donde decenas y decenas de matanceros y matanceras pasan a diario, cuenta además, con una preciosa escalera de mármol de 48 escalones la que tuvo el privilegio de que la subiera y bajara nuestro comandante en jefe Fidel Castro Ruz aquel histórico 7 de enero de 1959 cuando pronunció su primer discurso al pueblo matancero en su triunfal avance hacia La Habana y cuando su presencia se hizo sentir en ocasión del paso del Huracán Michel el 4 de noviembre de 2001.

Posteriormente, el 21 de julio de 1974 se convierte en el Palacio de Gobierno hoy sede de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Matanzas por donde siguieron entrando y saliendo por sus 12 puertas, sus 12 ventanas y sus tres principales puertas, múltiples ideas revolucionarias de decenas de cuadros dirigentes, funcionarios y trabajadores que hicieron y hacen posible la gestión legislativa y administrativa de la Asamblea y el Gobierno en general.

Es por ello que me siento orgulloso de los servicios que presto como especialista en gestión documental del Archivo Central en este mi Palacio de Gobierno. Por contar además con decenas de compañeras y compañeros que tanto quiero y admiro, por su calidad humana, por su dedicación al trabajo y su lealtad a los principios y valores que

El Palacio de Gobierno en sus 166 cumpleaños de Construido.

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:56

Visto: 1352

defendemos.

Por lo que todos estamos llamados en este 166 cumpleaños de este edificio a cuidarlo, mantenerlo limpio, embellecido y majestuoso como siempre y lograr que vista sus mejores galas en este aniversario tan significativo y seguir diciendo: "Somos continuidad porque Somos Cuba"

Por: Israel Mederos Pérez. Archivo Central de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Matanzas.